

las pérdidas debidas a causas genéticas pueden ser hereditarias por errores de fertilización o por mutaciones. La proporción mas alta de este tipo de pérdidas tiene lugar en fase temprana en la gestación, por lo que la manifestación clínica mas frecuente es la repetición de celos. La infertilidad persistente en un mismo animal puede estar relacionada con anomalías genéticas del macho o en la hembra las cuales solo podrán demostrarse a través de un examen cromosómico el grado de pérdidas por factores genéticos es muy alta, pero la proporción de casos que se diagnostican es muy baja (normalmente solo aquellos con una anomalía fenotípica característica)